



Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) / Claudia Anaya (Senadora – PRI) / Julieta Ramírez (Senadora – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Lo más importante, quiero destacar aquí, es que no renuncié a la responsabilidad de organizar la elección de jueces, magistrados y ministros del 2024. Vimos cómo se intentó renunciar a esa responsabilidad en procesos anteriores incluso estando dentro de la ley, creo que eso es un avance y hay que respetar la autonomía de la Cámara de Diputados en la definición del presupuesto”. Expresó Julieta Ramírez.

“Es tan difícilísimo que suceda lo que dice la representante de Morena, ella dice que espera tener juzgadores eficientes, nada más el dato duro es que le están recortando el 40 por ciento de lo que el INE está pidiendo y bueno que la señora Taddei diga que con eso va a funcionar, no significa que vayan a salir las cosas bien”. Sostuvo **Kenia López**.

“El INE es un consejo, no es la presidenta, en ese consejo ellos habían decidido técnicamente que necesitaban 13 mil millones de pesos para organizar una elección que es mucho más grande que la elección de 2024 porque son muchos más cargos a elegir. Se puede hacer con 8 mil millones de pesos, para qué piden 13 mil, yo pido seriedad del INE y si se necesitan 13 mil porque la otra acepta 8 mil”. Sostuvo Claudia Anaya.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9005?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9005&authkey=!ADyEvBHfMms-xHs&ithint=video&e=XY6ml3>